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コロナ禍でたいへんだった２０２０年度も終わ

ろうとしています。感染症対策におわれ、学習の

遅れを取り戻すことに躍起になり、行事もなくな

った年でした。そのような中でも、できることを

精一杯頑張った西中生。本当に素晴らしいことだ

と思います。４月からも１つずつ上がった学年で、

より一層の頑張りを見せてください。よろしくお

願いします。

さて、３月２５日（木）の修了式で述べた式辞

を載せます。改めて、有意義な春休みを送り、４

月に良いスタートが切れるよう意識してほしいと

思います。

修 了 式 式 辞
みなさん、おはようございます。今年は例年よ

り一足早く校門の桜も咲き始め、本格的な春もも

うそこまで来ています。

さて、今年度を振り返ってみると、ただただコ

ロナ禍での学校生活でした。４、５月の臨時休校

から始まり、６月の学校再開も、最初の２週間は

分散登校でクラス全員と会うことができませんで

した。その後も感染症対策が叫ばれ、部屋の換気、

手洗い・うがい、ソーシャルディスタンスなど、

注意を払わなければならないことが多く、緊張の

毎日でした。それに追い打ちをかけるかのように、

部活動の練習や試合の制限、大きな行事の中止、

授業の遅れを取り戻すべく７校時授業の実施と夏

休みや冬休みなどの長期休暇の短縮等、本当にス

トレスの多い学校生活でした。そのような中でも

さすが西中生、戸惑うことなく、真面目に一生懸

命に学校生活を送りました。３年生は真面目で一

生懸命、２年生は真面目で元気、１年生は素直で

一生懸命、どの学年も素晴らしい学年だったと思

います。今年度は、３学年すべてで素晴らしい西

中学校を築いてくれたと思います。本当に校長と

してうれしい限りであり、皆さんを誇りに思いま

す。

また、卒業式に出席できない在校生として、精

一杯卒業生にできることを考え、実践してくれま

した。卒業生へのメッセージや作文、２年生のグ

ループごとのビデオメッセージ、１年生が３年生

と折った折り鶴、引き継ぎ式での校歌と花道、卒

業式当日の感動を呼ぶ生徒会長からの送辞、ライ

ブでなくても泣かせる歌など、数えればきりがあ

りません。本当に素晴らしかったと思います。あ

りがとうございました。コロナ禍だからできたこ

と、コロナでなければ考えつかなかったこと等を

正に最良で最高の状態で行い、３年生を送り出し

てくれたと思います。

今年は、大きな行事で３年生から引き継いでも

らえるはずの伝統を、目の当たりに見る機会は、

例年に比べて少なかったです。しかし、良いよう

に考えると、１、２年生によって今までに無い新

たな伝統を作り出すチャンスでもあります。そし

て、私は新たな伝統作りがもう始まっていると思

います。生徒会の委員会活動で、給食の時に退屈

させないための取り組み、学校図書館の利用や本

の貸し出しを増やすための取り組み、トイレのス

リッパをきちんと揃える取り組み、校則見直しの

取り組みなど、他にも一杯あると思います。ぜひ、

４月以降、新入生も加えた新２、３年生で、今ま

での伝統に新たに作り出す伝統を加えて、もっと

素晴らしい西中学校にしてほしいと思います。期

待しています。

春休みには、今までの復習、これからの予習を

しっかり行い、「尊敬される、信頼される、そして、

愛される先輩」になるにはどのようにしたらよい

か、それぞれ自分で考えてください。春休みは次

の学年に進級する前に準備する期間であると考え

てください。新年度の始業式で、皆さん全員が元

気に登校してくれることを願っています。

最後に私事になりますが、私も３年生同様この

３月で西中学校を卒業します。４０年近くの長い

教師生活で、つらいことも一杯ありましたが、そ

れよりも皆さんのような素敵な生徒からたくさん

学ばせてもらい、喜びや楽しみを一杯もらいまし

た。そして、最後の年が、皆さんのような素晴ら

しい生徒であって本当によかったです。ありがと

うございました。



寄付をいただきました
３月２１日（日）に稲野小学校地区自治協議会様

から寄付をいただきました。納税者が稲野小学校地

区自治協議会での活用を指定した「ふるさと納税」

の寄付の内、３０万円を西中学校に寄付していただ

きました。昨年度も同様に寄付いただき、吹奏楽部

の楽器購入に使わせていただきました。今年度も同

様に吹奏楽の楽器購入にあてたいと思います。寄付

によって買った楽器により、素晴らしい演奏を地域

でお聞かせし、還元していきたいと思います。本当

にありがとうございました。

これからも西中学校をよろしくお願いします

私事ですが、３月をもって定年を迎え、西中学

校を卒業することになりました。思い起こせば、

西中の校長になって６年（教頭１年）。あっという

間に過ぎてしまいました。素晴らしい生徒、保護

者、地域、教職員の皆さん方に支えていただき、

そして勇気と元気をいただきました。今でも素晴

らしい学校ですが、さらに上を目指して、皆さん

の力で発展させていただきたいと思います。７年

間、本当にありがとうございました。


